
◇会長挨拶：新年度にあたり 第５７代目会長 本 田 準 一

（造 園）

２００１．１１．２１入会

『エンジョイ・ロータリー』

本日より新年度がスタートです。長い歴史と伝統のある高岡西ロータリークラブの第５７代会長を務め

させて頂くことになり、責任の重さに身が引き締まる思いであります。

入会以来２０年が経過しましたが、要職も経験せず、その間多くの会員の方々から色々ご指導を頂き、

支えられながら今日まで来ました。高岡西ロータリークラブの会員で本当に良かったと、心から皆さまに

感謝しております。

長引く新型コロナウイルスの感染拡大により、ロータリーの活動も大きく制限させる中、例会の取消し

や行事の中止を余儀なくされることがただ多くありました。私はこのような事態の時こそ、会員相互の親

睦と交流が必要でないかと考えております。新型コロナウイルスの感染防止に充分務めながら、可能な限

り例会を開催し、皆さまと共に楽しく親睦を重ねる中から自発的に生まれる「奉仕」へと向かうクラブ作

りを目指したいと思います。

本年度、ＲＩ会長のジェニファーＥ．ジョーンズさんは女性の方です。１１５年に及ぶロータリーの歴

史の中で、初めての女性会長の誕生です。「地域社会とのつながりを強め持続的な変化を生み出すために

行動する」とし、「イマジン ロータリー」をテーマとされました。

また、第２６１０地区の黒川伸一ガバナーは「ロータリーと共に」を地区のテーマに掲げられました。

今年度の高岡西ロータリークラブのテーマは「エンジョイ・ロータリー」とさせて頂きます。ロータリー

の基本理念である「奉仕と親睦」、特に親睦活動を活発にすることにより、繋がる事が大切との思いから

このテーマとしました。

新型コロナウイルスの感染症の完全収束を心から願いつつ、会員全体が笑顔で楽しんでいただけるクラ

ブ作りに微力ながらも一生懸命頑張りますので、会員の皆さまのご参加、ご協力とご支援のほどお願い致

します。
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〇千田敏勝 直前会長

いつも通り会場に１番のりで会場入りし、会長任

期が終わったとしみじみしました。今年度は相談

役として本田会長の役に立ちたいです。

〇小竹秀子 会長エレクト

コロナ禍で大変なことが多くありましたが、これ

からは皆さんと集まり活動していきたいです。勉

強不足ですが、これからもっと色々吸収していき

ます！

〇網 武志 副会長

「エンジョイ」の元、クラブの例会だけではなく、

５ＲＣゴルフ幹事などのクラブ外での活動にも力

を入れていきたいと思っています。

〇引田 均 副会長

新型コロナウイルス感染症が流行してからの２年

間は活動が縮小され、中止になった行事も多々あ

りました。３年目になり今後はどうやって活動す

るか、新たな道を考えながら進んでいきたいと

思っています。

〇島 竜彦 会計

適切な資金運営を監督し、会計という形で本田年

度を支えて行こうと思います。

〇古本恭三 副ＳＡＡ

副ＳＡＡですが、今年度しばらくはＳＡＡ代行を

させて頂きます。よろしくお願い致します！

◇お祝い事報告

７月お誕生日

本田準一さん(9日) 浅野 博さん(24日)

７月皆出席

広上利晴さん(17年) 中村春夫さん(17年）

松田英昭さん(11年) 小竹秀子さん(10年）

中川眞彦さん(8年）

◇委員会報告

→出席報告（会員数４１名）

出席者：３７名（内Web参加２名）

出席率：９４．９％

→ニコBOX：多数の方より、ありがとうございます！

通算29,000ニコニコ

２０２２－２０２３年度幹事

広 上 利 晴

（金属製品製造）

２００５．６．１入会

まずは、コロナ禍でご苦労された横田PP、安川

PP、千田PPはじめ関係各位の皆さま本当にありが

とうございました。そして、この度、伝統ある高

岡西ＲＣの幹事を拝命しましたことは、大変に重

責であると共に、やらなければならないという気

持ちでいっぱいです。

本年度、本田会長のテ－マである『エンジョイ

ロ－タリ－』、つまり『楽しくなければがロ－タ

リ－じゃない、いっぱい楽しめる、そして楽しむ

ロ－タリ－』が実現できますように、理事・役員

はじめ会員皆さまと一緒に活動していきたいと思

います。そのためにも、各委員会と会員皆さまと

の伝達役になり、楽しく活力あるクラブ運営にな

るように努力して行きます。そして、ロ－タリー

ライフに会員皆様が積極的に参加し、参画できる

ような環境を作っていきたいと思います。

ロータリーについてまだまだ勉強不足の私です

ので、時には理事・役員、会員皆さまには何かと

ご迷惑かけるかもしれませんが、その時は遠慮な

く叱咤していただき、ロータリー活動をより良い

方向に修正していき、本年度の事業が会員皆さま

と伴に成し遂げられるように努力してまいります。

幹事として役目を忠実に、そして会員皆さまに

とって『エンジョイ ロ－タリ－』になるように

努めてまいりますので、何卒、一年間ご協力の程

宜しくお願い申し上げます。

◇前年度会長・幹事に感謝の品贈呈

本田会長 → 千田直前会長

広上幹事 → 伊勢直前幹事

◇2022-2023年度地区役員

・荒井公夫PG：諮問委員

・阪口政博会員：富山第4グループガバナー補佐

・沖 昌幸会員：地区ＩＡ委員

役 員 挨 拶


